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実証実験の概要

【期間】 2019年3月18日（月）～3月29日（金）

【目的】 町田市中心市街地まちづくり計画「6 原町田大通り
憩いと賑わい空間を創造するプロジェクト」の実現に
向けて、効果・課題の検証を行う。

【主催】 町田市×町田まちづくり公社

【内容】

※警視庁協議の結果、車道1車線を通行止めにして実施することは危険であるという理由で、
原町田大通りを使うことはできなかった。

内容 場所

①休憩スペース及び
ケータリングカーの設置

東急ツインズ公開空地

②カウンターテーブルの設置 JR町田駅前ペデストリアンデッキ

③グラフィックアートの設置 東急ツインズ通路壁面



①休憩スペース及び
ケータリングカーの設置



①休憩スペース及び
ケータリングカーの設置



②カウンターテーブルの設置



③グラフィックアートの設置



アンケート結果（抜粋）

問 こちらを利用した感想を教えてください。

「満足」「やや満足」を合わせると、
9割以上の方にご満足いただけた。

内容 満足 やや満足 やや不満 不満

1.子供の遊び場の利用しやすさ 52 24 6 0

2.休憩スペースの利用しやすさ 75 18 1 0

3.移動販売の内容 58 25 3 0

4.グラフィックアート 37 32 1 2

5.カウンターテーブル 57 22 2 1

回答者数：100名



アンケート結果（抜粋）

問 今後まちなかで同じような空間があれば、
また利用したいと思いますか。

多くの方にまた利用したいとのご意見をいただいた。

内容 はい いいえ ご意見（抜粋）

1.子供の遊び場 59 3 子どもがいない

2.休憩スペース 76 0

3.移動販売 59 5 内容による、おいしそうだから

4.グラフィックアート 42 7 興味がない

5.カウンターテーブル 57 3 利用しないと思う

回答者数：100名



アンケート結果（抜粋）

問 どのような環境があれば、もっと中心市街地の
商店街を訪れたいですか。

休憩できる場所に対する要望が多い。

内容 回答

1.買い物したくなるお店が増えてほしい 22

2.子供連れで楽しめる施設や場所が増えてほしい 21

3.道路上空間が広がって、歩きやすく快適な歩行空間となってほしい 18

4.休憩できる場所が増えてほしい 52

5.緑が増えてほしい 22

6.街並みがきれいになってほしい 29

回答者数：100名



まとめ

原町田大通りなどの公共空間を、
不足している休憩場所として活用することで、
来街目的となり得ること、
新たな人の流れができること、
まちの賑わい創出に繋げられることが分かった。

原町田大通りの活用に向けた課題として、
例えば全面通行止めを前提とするなど、
「安全な占用方法」を検討する必要がある。




